



**3 Pièces**

**79 m<sup>2</sup>**

**Réf. VM2181**

**Prix NC**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

3 PIECES, rénové avec des matériaux prestigieux, situé dans une copropriété de standing proche du Carré d'Or et surplombant les plages du Larvotto. D'une surface totale de 79 M2, il se compose de : hall d'entrée, spacieux séjour avec cuisine ouverte à l'américaine, une chambre avec salle de bains sur loggia, une chambre, une salle de douches complète. Il jouit d'une belle terrasse avec une superbe vue sur la mer et le Cap Martin. Vendu avec une cave. Possibilité d'acheter en sus un parking à €. 350.000.

3 ROOM apartment, renovated with prestigious materials, located in a luxury condominium close to the Carré d'Or and overlooking the Larvotto beaches. With a total surface area of 79 M2, it comprises: entrance hall, spacious living room with open-plan kitchen, bedroom with bathroom opening onto loggia, bedroom, full shower room. It has a lovely terrace with superb views of the sea and Cap Martin. Sold with a cellar. Possibility of buying an additional parking space at €. 350.000.

## **DOTTA**

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

